

EXPOSICIÓN INSULAR DE COLOMBOFILIA



Del
6 al 8 de Diciembre

2008

En el
Centro Colombófilo Internacional
-Santa Cruz de Tenerife-



Organiza: Federación Insular Colombófila de Tenerife
[Http://www.fedcolombofilatfe.org](http://www.fedcolombofilatfe.org)

Colaboran:



Centro Colombófilo Internacional: Polígono Industrial El Mayorazgo
Frente a Hipetrébol y a la entrada al Cuartel de Hoya Fría.

Jueces Regionales



Domingo Mario



José C Álamo



Urbano Sosa

Componentes de la Tertulia de Fondo



Ricardo Palomares
Zona Norte



Gabriel Gonzalez
Zona Sur



Juan Carlos Herrera
Zona Centro



Santiago Dominguez
Zona Sur



Jose Antonio Armas
Zona Centro

**LA FEDERACIÓN INSULAR COLOMBÓFILA DE
TENERIFE
ORGANIZA LA EXPOSICIÓN INSULAR COLOMBOFILA
DEL AÑO 2008
Y EL PRIMER DEBATE SOBRE PALOMAS DE FONDO**

Fin de semana colombófilo, desde el sábado día 6 hasta el lunes 8 de Diciembre se celebrara en el Centro Colombófilo Internacional, la Exposición y clasificación del equipo de palomas que representarán a la Isla de Tenerife.

El equipo de palomas ganadoras acudirá a la EXPOSICIÓN REGIONAL de COLOMBOFILIA, organizada por la Federación Canaria, que este año se celebrara los días 12,13 y 14 de Diciembre en Las Palmas de Gran Canaria.

Las palomas que resulten clasificadas EN LA EXPOSICIÓN REGIONAL, acudirán a Barcelona a la Exposición Nacional que tiene previsto celebrarse los días 8, 9 10 y 11 de Enero de 2009.

El equipo Nacional donde esperamos que se clasifiquen varias ejemplares Canarios, acudirán a la Olimpiada Internacional que se celebra en la ciudad de DORTMUND (ALEMANIA) LOS DÍAS 15-16-17 Y 18 de Enero De 2.009.

LOS JUECES

Las palomas serán evaluadas por los jueces Regionales. D. Urbano Sosa Hernández, Don Domingo Mario Díaz Acosta, y D. Juan Carlos Álamo González. Actuaran de ayudantes los jueces Insulares D. Enrique Martín Acevedo, D. Pedro Saavedra Reyes y Don Gabriel González Pozo.

PRIMERA TERTULIA DE COLOMBOFILOS DE FONDO

6 prestigiosos colombófilos especialistas en fondo y gran fondo, dos por cada zona de la Isla, mantendrán un debate abierto con todos los colombófilos y aficionados asistentes. La hora de comienzo del debate será a las 12 del medio día del próximo domingo día 7 de Diciembre 2008,

Los participantes en la tertulia serán: D. Ricardo Palomares, por la zona Norte, Don Juan Carlos Herrera y Don José Antonio Armas por la zona centro, Santiago Plasencia y D. Gabriel González zona Sur.